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やまぼうしの会ピーポ・ハザード班

場所 子どもたちの危険な行為（様子） 学校、ピーポ・ハザード班より

エグザガーデン

友達と話しながら歩くと、どうしても周りが見えなくなって、歩くス
ピードが遅くなったり、横に広がって歩いたり…。後から来る子は
追い抜くために車道へ出てしまうこともあったりします。
おしゃべりに夢中になり、時には自転車に気づかないこともある
ようです。自転車は、ベルを鳴らす人もいれば、鳴らさずにスピー
ドをあげて追い抜く人もいる為、危険だと思います。ベルを鳴ら
されたら、せめて気づくように注意しなければならないと思いま
した。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当と連携して通学路での道路の歩
き方、車両への注意喚起を進めてい
きます。

グレーシアパーク
マンション手前の信号のない横断歩道、車がいないときは一時
停止せずにわたる姿を見かけました。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当と連携して通学路での横断歩道
の渡り方など注意喚起を進めていき
ます。

グレーシアパーク
エグザガーデン
みなみ野３丁目
みなみ野４丁目
七国３丁目

君田小の子どもかどうか分かりませんが、みなみ野3丁目北の
横断歩道を歩行者信号が赤に変わったあと、左右確認をせず
飛び出し走って渡っているお子さんがいました。曲がる車がいた
ので、大変危険な行為だと感じました。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当と連携して信号・通学路での横
断歩道の渡り方など注意喚起を進め
ていきます。

グレーシアパーク
エグザガーデン
みなみ野４丁目
ノア動物病院

学校の前の登り坂で、通学路の反対側の歩道のが空いていて
歩きやすいからと、反対側を歩く子がいました。
数名がつられて横断歩道のない道路を行き来し始めたため、通
学路側の歩道を通るよう、声かけをしました。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

横断歩道の真ん中で立ち止まっている子どもがいた。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当と連携して信号・通学路での横
断歩道の渡り方など注意喚起を進め
ていきます。

セブンイレブンの前は歩道が広くなる分、広がって歩くお子さん
が多いように感じます。セブンイレブンの駐車場側を歩かないよ
うに気を付けた方がいいと思いました。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

校門を出てすぐの横断歩道をあまり左右を確認せず渡っている
子を時々見かけます。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。左右確認に加えて運転手と目
を合わせてから渡り始める様、ご家庭
でもご指導ください。

校門を出てすぐの登り坂、下り坂は道が細いため、子ども達が
広がって歩いているとすれ違うのに苦労します。
気づいてくれるこもいますが、おしゃべりに夢中で気づかずこち
らが車道に降りてぶつからないようにすることもしばしばありま
す。
特に雨の日は傘もあるので、普通にさしていてもぶつかりやすい
のに傘をクルクル回したりするこもいるので危ないなと思いま
す。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

令和5年10月3日

　1学期は、君田小学校単独でのピーポ・ハザード・パトロールにご協力いただきましてありがとうございました。期日までにアン
ケートにご回答いただいた意見と学校からの回答を以下に掲載いたします。ご確認いただき、お子さんのご指導にお役立ていた
だきますようお願いいたします。

ノア動物病院

みなみ野３丁目

令和5年度　第1回　君田小学校下校時パトロールアンケート結果等の公表について

１　子どもたちの危険な行為（様子）



宇津貫町公園前の信号のない横断歩道をよく確認しないで渡
る子がいた

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。左右確認に加えて運転手と目
を合わせてから渡り始める様、ご家庭
でもご指導ください。

話しが盛り上がって歩道で逃げ回ったり追いかけたりする場面
が見受けられました。すぐにおさまりますが恐らく周りが全く見え
ていないと思われるので気をつけて欲しいなと思います。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。ご家庭で友達につられずに安
全に歩くようご指導願います。

歩道ではないところ、また道路の真ん中よりを歩くのが目立つ

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

車道を歩いている子どもを見かける。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。歩道のない道路では右側の白
線の内側を歩くようご指導ください。

今回は特に危険な行動をしている子どもの姿はなかったです。 ご協力ありがとうございました。

アーチ歯科の裏手の、小さな横断歩道は特に低学年のほとんど
の子ども達は左右を確認せずに渡っているのをよく見ます。走っ
て渡っている子もいるため危ないです。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。左右確認に加えて運転手と目
を合わせてから渡り始める様、ご家庭
でもご指導ください。

宇津貫公園入口信号の旗振りボランティアをしていますが、兵
衛方面からきて左折する車が旗を出して子どもが渡っているに
も関わらず全く止まることなく通過していく車に2度遭遇しましま
した。
(同じような車種、色で同じ車と思います)

ご意見ありがとうございます。継続さ
れるようであれば学校と連携し、警察
への通報を検討したいと思います。引
き続きご意見頂戴できれば幸いで
す。

歩道で追いかけっこ？ふざけっこをしていて、他の歩行者にぶつ
かりそうになっていました。自転車や車が来ていても気づかな
かったと思います。
場所は君田小学校の坂道を下り、右折した歩道上です。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。ご家庭で友達につられずに安
全に歩くようご指導願います。

車道と歩道の境目で信号待ちをしている子どもを何人か見か
けました。
習い事等あって急いでいる時も、少し下がって信号待ちをするよ
う、声がけをしたいと思います。

ご意見ありがとうございます。また該
当児童への声かけをいただきありが
とうございます。旗振り担当への共有
及び次回の君田パトロールの際の注
意喚起を進めていきます。曲がる車の
後輪が歩道近くを通る可能性がある
旨、ご家庭でご指導ください。

七国３丁目
ノア動物病院

自転車が歩道を走っていて児童が危ないと思った。大学生〜年
配の方まで、まるで歩行者の方が邪魔物のように走行している。
しかも逆走であるのに我が物顔。車道を走って欲しい。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

1年生が集団で歩いていて細い歩道を占領していたのが気に
なりました。

該当となりうる場所の共有を旗振り
担当、やまぼうしの会で共有させてい
ただきます。ご家庭で友達につられず
に安全に歩くようご指導願います。

兵衛

みなみ野４丁目

七国１丁目



兵衛川の信号がない横断歩道を確認なく渡ってしまっているの
は車の運転者からも歩行者が見えづらい横断歩道のため危険
でした。

旗振り担当への共有及び次回の君
田パトロールの際の注意喚起を進め
ていきます。左右確認に加えて運転手
と目を合わせてから渡り始める様、ご
家庭でもご指導ください。

場所
放課後（地域）で児童の交通安全、生活安全で

危険を感じる場所や状況
学校、ピーポ・ハザード班より

ファミリーマートのところの交差点。
かしの木公園に行くのに、エグザガーデン側からの横断歩道が
遠すぎる。

ご意見ありがとうございます。横断歩
道を渡るよう、旗振り担当とも連携さ
せていただきます。

君田小の児童かはわからないが、自転車ですごい勢いで歩道
を走っていく男子児童を時々見かけます。
また、習い事の送迎バスを待っているときに友達同士で追いか
けっこをして、歩道を歩いている人とぶつかりそうになったのを見
かけ、注意したことがあります。(こちらは君田小の児童でした。)

ご意見ありがとうございます。継続さ
れるようであれば学校と連携し、危険
な行為が連続されるようであれば警
察への通報を検討したいと思います。
引き続きご意見頂戴できれば幸いで
す。

夕方の帰宅時になるとエグザガーデンの交差点あたりで自転
車がスピードを出していることがあります。

ご意見ありがとうございます。継続さ
れるようであれば学校と連携し、危険
な行為が連続されるようであれば警
察への通報を検討したいと思います。
引き続きご意見頂戴できれば幸いで
す。

〒192-0916
東京都八王子市
みなみ野5丁目27-9に信号がないので危ないです。スピードを
出して止まってくれない車が通るので何回もヒヤヒヤした事があ
ります。

ご意見ありがとうございます。継続さ
れるようであれば学校と連携し、危険
な行為が連続されるようであれば警
察への通報を検討したいと思います。
引き続きご意見頂戴できれば幸いで
す。

グレーシア東側の坂(みなみ野3丁目32-1の角)はミラーなど
なく坂の上から降りてくる車や自転車との接触が心配なので子
どもに特に注意するように伝えたいです。

ご意見ありがとうございます。継続さ
れるようであれば学校と連携し、危険
な行為が連続されるようであれば警
察への通報を検討したいと思います。
引き続きご意見頂戴できれば幸いで
す。

グレーシアパークからウェルシアに抜けるクランクの道路は見通
しが悪く、危ない箇所と感じます。

ご意見ありがとうございます。該当場
所の共有及び、対策につき必要に応
じて警察への環境整備の相談など検
討させていただきます。

グレーシアパークの交差点は、坂から車で降りていくと左側が死
角になりやすく、もし飛び出してきたりすると接触してしまうので
はと心配になります。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

グレーシアパーク
エグザガーデン
みなみ野４丁目
ノア動物病院

夏の暑さもあり、下校の時間帯に人気がないです。
何かあっても助けを求められそうな人（大人）は居ないと思いま
す。

ご意見ありがとうございます。季節に
よるご意見も頂戴し、ありがとうござ
います。周辺のピーポくん登録のご家
庭との連携などで対策検討させてい
ただきます。

交差点に信号が無い場所

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

子どもが斜め横断をしていたせいか車から見えづらかったよう
で、車が減速していなかった。

ご意見ありがとうございます。該当場
所の共有及び、対策につき必要に応
じて警察への環境整備の相談など検
討させていただきます。

ノア動物病院

エグザガーデン

グレーシアパーク

兵衛

２　放課後（地域）で児童の交通安全、生活安全で危険を感じる場所や状況



ノア動物病院前は大人でも轢かれそうになってヒヤッとする事が
あります。一時停止をしない車が多いので怖いです。

該当場所の共有及び、対策につき必
要に応じて警察への環境整備の相談
など検討させていただきます。周辺の
自治会から市へ信号設置の要望は
上げているため、今年のご意見も共
有します。

学校前の坂道で車道側ギリギリを歩く児童がいて、危険だと感
じることがあります。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

正門前の横断歩道の見通しが悪く危険を感じます。

該当場所の共有及び、対策につき必
要に応じて警察への環境整備の相談
など検討させていただきます。左右確
認に加えて運転手と目を合わせてか
ら渡り始める様、ご家庭でもご指導く
ださい。

学校前の横断歩道

該当場所の共有及び、対策につき必
要に応じて警察への環境整備の相談
など検討させていただきます。左右確
認に加えて運転手と目を合わせてか
ら渡り始める様、ご家庭でもご指導く
ださい。

正門前の横断歩道の見通しが悪く危険を感じます。

該当場所の共有及び、対策につき必
要に応じて警察への環境整備の相談
など検討させていただきます。左右確
認に加えて運転手と目を合わせてか
ら渡り始める様、ご家庭でもご指導く
ださい。

狭い道だが抜け道になっている為、自転車や車のスピードがあ
り怖い。特に登校時。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

校門前の横断歩道です。
登ってくる車が見えづらいので、信号をつける等していただける
と助かります。

ご意見ありがとうございます。該当場
所の共有及び、対策につき必要に応
じて警察への環境整備の相談など検
討させていただきます。

横濱家ラーメン前の歩道は自転車も多いので気を付けていま
す。
子どもたちは興味のあるものに一直線なので、後ろを気にせず
歩道の端から端へ走る事があるので危険だなと思います。

旗振り担当への共有及び次回の君
田パトロールの際の注意喚起を進め
ていきます。ご家庭で友達につられず
に安全に歩くようご指導願います。

朝も放課後も、グレーシアパークの交差点で一時停止線で停ま
らない車が結構います。また一時停止側ではない方の車線でか
なりのスピードを出している車をよく見かけるのでいつも怖いな
と思っています。お店の名前が定かではありませんがグレーシア
の向かい側の花屋の城定？の軽トラがかなりのスピードを出し
ていたことがありヒヤッとしました。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

ウェルシア前の押しボタン式の横断歩道で、車側は赤なのに路
側帯を走る自転車が止まってくれないことが多々ある。
パトロール箇所に該当する地区がなかったため、付近のみなみ
野3丁目を選択しています。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

校門から直進の道で自転車でも結構速度を出して走られる方
もいるので注意が必要と感じました。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき

君田小学校正門前の横断歩道付近にてスピードをだした自転
車走行が見られます。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

モンパルテ（マンション名）北東の交差点近辺、抜け道として通
る車の量が多く、一時停止無視の車やスピードを出す車、角を
ショートカットし曲がってくる車が多く危険に感じる。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

ノア動物病院

みなみ野３丁目



正門前坂道の直線や交差点で、自転車のスピードが速い
以前も不審者が出た場所です。
小学校の横の道を少し上がったところの、君田の尾根緑地とい
う銀色の石碑のような物がある辺りで、草が生い茂ってくると中
がどうなっているかわからず、不審者が潜んでいてもわからない
ため危ないと思います。

八王子市の方へ剪定時期の確認を
します。街灯のなどの要望も合わせて
伝えます。

坂が多いので自転車のスピードが出やすく危険に感じる時があ
る。

車や自転車がスピードを出している
件は警察へ報告します

信号がない十字路を渡る所があるので、車に気をつけて左右の
確認が重要だと思いました。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

横断歩道の手前で話をしていると、渡るのか渡らないのかが分
からず、運転者としては困る時があります。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

学童に通っているので今のところ特になし。 ご意見ありがとうございました。

交差点をしっかり確認してわたる事

旗振り担当と連携して通学路での横
断歩道の渡り方など注意喚起を進め
ていきます。左右確認に加えて運転手
と目を合わせてから渡り始める様、ご
家庭でもご指導ください。

グレーシア前の交差点はスピードを出している車が多く、信号も
ないため、心配になります。

旗振り担当への共有及び次回の君
田パトロールの際の注意喚起を進め
ていきます。左右確認に加えて運転手
と目を合わせてから渡り始める様、ご
家庭でもご指導ください。

特にありません ご意見ありがとうございます。

夕方は暗くなりかけ、車からも歩行者が見え辛い時間帯です。
なるべくお友達同士で下校出来れば思います。

ご意見ありがとうございます。夕方時
間帯での注意喚起についてやまぼう
しの会で共有させていただきます。

正門前の横断歩道の見通しが悪く危険を感じます。

ご意見ありがとうございます。該当場
所の共有及び、対策につき必要に応
じて警察への環境整備の相談など検
討させていただきます。

携帯を見ながら歩いてる子どもをよく見かけます。
とても危なかったです。

歩きスマホは危険な旨、ご家庭でご
指導ください。

学校前の交差点

ご意見ありがとうございます。該当場
所の共有及び、対策につき必要に応
じて警察への環境整備の相談など検
討させていただきます。

みなみ野菖蒲谷戸公園の前の通りが灯りもなく暗すぎるので日
が短くなると危ないと思う

対策として街灯設置の要望を市へ
出します。

自転車で広がりながら歩道を走っている子ども達の集団に遭
遇すると、いつかトラブルが起きそうだなと感じます。
（最近ニュースで歩道を自転車に子どもを乗せて走っていたお
母さんが、注意喚起のつもりで歩行者に対してベルを鳴らした
ところ歩行者に自転車を掴まれ怒鳴られたというものを見まし

やまぼうしの会で該当場所の共有、
及び対策について検討いたします。
自転車の利用については、ご家庭で
もご指導ください。

正門前の坂道で、スピードを出し過ぎている自転車がある

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

上の子の回答と同様です。 ご意見ありがとうございます。

セブンイレブンに向かう道の、美容院の手前の道路。信号などな
いので、よく見ず飛び出すと危険

子どもの目線で危険を認識できるよ
うな看板があっても良いかもしれませ
ん。警察へ要相談。左右確認に加え
て運転手と目を合わせてから渡り始
める様、ご家庭でもご指導ください。

みなみ野３丁目

みなみ野４丁目



宇津貫公園前の横断歩道。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。左右確認に加え運転手と目を
合わせてから渡り始める様、ご家庭で
もご指導ください。

緑地のあたり（掲示板がある辺りから）が緩いカーブになってい
るため、見通しが悪い。
車や自転車がスピードを落とさず走行していることがある。

車や自転車のスピードが出ている件
は警察へ報告します。

ミラーがあるけど、車が来ていることに気づきにくいところがある

ご意見ありがとうございます。該当場
所の共有及び、対策につき必要に応
じて警察への環境整備の相談など検
討させていただきます。

緑地付近は歩行者が少なく、死角になる場所が多い
人気の少ない場所は一人で行かな
い様ご家庭でもご指導ください。

子ども達は気をつけていると思いますが、曲がり角などで速度
を上げた自転車にぶつかりそうになることがあるので、曲がり角
ではミラーを見ることや、何か対策を教えたいなと思いました。も
ちろん子どもたちが気をつけるだけでは防げない事故もありま

ご意見ありがとうございます。やまぼ
うしの会で該当場所の共有、及び対
策について検討いたします。

4丁目、美容院とサンクレイドル八王子みなみ野マンションの間
の脇道。横断歩道渡る時殆どの子が右確認してしていない。

子どもの目線で危険を認識できるよ
うな看板があっても良いかもしれませ
ん。警察へ要相談。左右確認に加え
て運転手と目を合わせてから渡り始
める様、ご家庭でもご指導ください。

宇津貫公園前の横断歩道。

旗振り担当への共有及び次回の君
田パトロールの際の注意喚起を進め
ていきます。左右確認に加えて運転手
と目を合わせてから渡り始める様、ご
家庭でもご指導ください。

基本的には大丈夫だと思うが、学校下の宇津貫公園の方へ降
りる階段周辺は緑地の手入れがされておらず物騒に感じられ
る。夕方は歩かせられない。

ご意見ありがとうございます。該当場
所の共有及び、対策につき必要に応
じて警察への環境整備の相談など検
討させていただきます。

危険だと感じる場所は特にありませんでした。 ご意見ありがとうございます。

下校時、下り道を走っている。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

カーブミラーのあるところでも、ミラーを見ることもなく角から飛
び出す場合がある

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

宇津貫公園の前の信号のない横断歩道のところは下り坂でス
ピードを出している車が多く危ないなと思います。

ご意見ありがとうございます。継続さ
れるようであれば学校と連携し、危険
な行為が連続されるようであれば警
察への通報を検討したいと思います。
引き続きご意見頂戴できれば幸いで
す。

信号のない交差点は危ないと思うことが多々あります。よく子ど
も達が立ち止まって喋ったりじゃれついたりしているのですが、
遊びの勢いで路上に飛び出してしまっている姿も見かけます。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

みなみ野４丁目



小学校前の坂道は下りの車や自転車がスピードを出しているこ
とも多く危ないです。

ご意見ありがとうございます。継続さ
れるようであれば学校と連携し、危険
な行為が連続されるようであれば警
察への通報を検討したいと思います。
引き続きご意見頂戴できれば幸いで
す。

横断歩道、歩道での自転車が来たとき

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

当日の様子では特に問題はありませんでした ご意見ありがとうございます。

セブンイレブン前交差点は車の往来も多く朝の旗振りボランティ
アは常に二人配置した方がいいと思う、

ご意見ありがとうございます。該当場
所の旗振り担当への共有をさせてい
ただきます。

宇津貫公園入口の信号は子ども達の下校時間も車の往来が
多く、セブンイレブンの駐車場に入りたい車も多くある為、再三
になりますがやはり信号が青に変わってもすぐ渡らず、左右確認
をしっかりしてから渡るように徹底した方がいいと思います。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

宇津貫公園内は道路から死角となり、公園内にいても死角が多
い場所がたくさんあります。特にトイレは公園内にいても気づき
にくい場所かと思います。
ピクニックしている人がよくいる場所からは出入り口が死角にあ
り、見えづらいです。

人気の少ない場所は一人で行かな
い様ご家庭でもご指導ください。

七国一丁目のちゃちゃに駐車している車が歩道にはみ出してい
る。（時々）

発見した時点で、警察に通報をお願
いします。

七国セブンの交差点。
朝は通勤や通学で急いでいる車やトラックも多く、信号が黄色
から赤に変わっても直進してくる車も多いので、歩道の信号が
青になっても、左右を確認してから渡るなど、より気をつけて横
断歩道を渡って欲しいと思う。

旗振り班と共有し、危険箇所として認
識し旗振り強化をしていきます。信号
のある交差点でも左右確認と、運転
手と目を合わせてからの横断をご家
庭でもご指導ください。

ノア動物病院および七国二丁目バス停付近の交差点。 危険箇所として把握します。

シフォンの丘公園でのボール遊び。道路にボールが出てしまった
時、周りを見ずに飛び出してくることが多々あり、車で通過する
際、非常に怖い。

旗振り担当への共有及び次回の君
田パトロールの際の注意喚起を進め
ていきます。該当自治会へご意見を
共有し、市へ看板設置等の対策を要
望します。

七国３丁目
ノア動物病院

自転車は車道。理解していない大人が多すぎる。
ご意見ありがとうございます。やまぼ
うしの会で事例共有及び対策につい
て検討いたします。

今日は見かけませんでしたが、線路沿いと家の裏の間を入って
歩く児童をたまに見かけます。
通学路途中の道沿いにあるマンションの駐車場での車の出入り
があるので、気をつけて歩いた方が良いと感じました。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

最近は工事をしているお家やマンションが多く見られ、工事車両
やトラックが歩道に乗り上げて駐車していることがあります。やむ
を得ず車道を歩く際には他の車に十分気をつけること、また、工
事をしている場所は頭上にも注意しながら素早く通り、安全に
登下校できるよう心がけてほしいです。

ご意見ありがとうございます。旗振り
担当への共有及び次回の君田パト
ロールの際の注意喚起を進めていき
ます。

兵衛2丁目、造形大方面に抜ける道は夜になると暗いです。
対策として市へ街灯設置の要望を
出します。

いきなり走り出したり飛び出してきたり、ドキッとする事がありま
す。

子どもの目線で危険を認識できるよ
うな看板があっても良いかもしれませ
ん。警察へ相談いたします。

兵衛川の信号がない横断歩道はいつも危険だと感じます。
運転者から横断者が見えづらいため背の低い低学年の子や急
に渡ってくる自転車はお互いに危険を感じることがあると思いま
す。

該当場所の共有及び、対策につき必
要に応じて警察への環境整備の相談
など検討させていただきます。左右確
認に加えて運転手と目を合わせてか
ら渡り始める様、ご家庭でもご指導く
ださい。

兵衛

七国１丁目

七国３丁目

みなみ野４丁目



兵衛の熊野神社付近の丁字路は、坂もあり、住宅の植え込みで
見えづらい。
坂を下ってくる自転車はスピードも出ているので、鏡が設置され
たらと思います。

見通しを良くするために市へカーブミ
ラー設置の要望を出します。

兵衛


